



CHATEAU  
de  
PANISSEAU

— ◆ —  
DOMAINE VITICOLE HISTORIQUE  
VISITE - DÉGUSTATION



Château de Panisseau  
24240, Thénac, France  
+33.(0)5 53.58.40.03  
[contact@panisseau.com](mailto:contact@panisseau.com)



## A PROPOS DE NOUS

Bienvenue au Château de Panisseau, un lieu du 12ème siècle chargé d'histoire. Au coeur d'un vignoble de 47 hectares et d'un terroir d'exception, vous êtes invités à une visite fascinante de ce témoin de l'architecture périgourdine féodale, de son jardin ouvert et de l'histoire captivante de cette demeure historique.

Pour vous faire découvrir au mieux la vie du domaine, nous vous proposons des visites guidées qui retracent l'histoire du Château ainsi que toute les étapes de création de nos vins. Parcourant notre chai et nos méthodes de vinification vous découvrirez tous les secrets de fabrication d'un vin. Dégustation offerte.

Réservez votre visite et préparez-vous pour une expérience inoubliable.

## ABOUT US

Welcome to the Château de Panisseau, a 12th century Castle. Surrounded by a 47 hectare vineyard and it's exceptional terroir. You are invited to a fascinating visit of this witness of feudal Périgord architecture, and its history.

To make you discover the life of the estate, we offer guided tours that retrace the history of the Château as well as all wines creation stages. Explore our cellar and our vinification methods, you will discover all the secrets of winemaking. Tasting offered.

Book your visit and get ready for an unforgettable experience.



*Vivez une expérience unique dans une propriété familiale riche d'un passé féodal.*

*Ouvert du lundi au samedi de 9h à 18h*



Réservation : 05.53.58.40.03 ou [contact@panisseau.com](mailto:contact@panisseau.com)